



LE CANADA SE RÉJOUIT DES RÉSULTATS DE LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE POUR LA PROTECTION DES VICTIMES DE LA GUERRE

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, a déclaré aujourd'hui que la Conférence internationale pour la protection des victimes de la guerre marquait une étape importante vers ce qui donnera lieu, espère-t-on au Canada, à une meilleure observation du droit international actuel. Il en a aussi souligné l'importance en attirant l'attention sur la protection des populations civiles et de leurs membres les plus vulnérables, ainsi que sur les forces de maintien de la paix et les forces de secours internationales.

«Je félicite les participants à la Conférence pour leurs efforts et pour leur détermination à promouvoir l'application universelle du droit humanitaire, a-t-il ajouté. Le respect des droits de la personne est important pour mettre un frein à l'escalade de la violence, responsable de tant de souffrances dans le monde entier.»

M. Beatty a qualifié la conférence de grand succès, non seulement en raison de la déclaration finale adoptée par toutes les délégations, mais aussi en raison du climat positif de bonne entente, de discipline et de tolérance qui y régnait. Le Canada a présidé la réunion préparatoire d'experts intergouvernementaux en avril dernier et le comité de rédaction, lors de la Conférence.

La Conférence internationale pour la protection des victimes de la guerre s'est déroulée à Genève du 31 août au 2 septembre. Elle a été convoquée à la suite de la hausse alarmante du nombre de violations du droit humanitaire international, des souffrances incommensurables et des innombrables tragédies nées des conflits en cours dans le monde.

Cent-soixante États, 16 observateurs et 16 autres participants ont envoyé des délégations à la Conférence, dont le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF), le Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR), la Commission internationale de juristes, la Fédération internationale des